



CODIGO LABORAL. Un numeroso grupo de empresarios asistió ayer a la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador a recibir información sobre el "Anteproyecto de Código de Trabajo" que pretende imponer el Gobierno democristiano, el cual contiene nuevas disposiciones, lesivas a la empresa privada.

Dice el PPS:

"Paquetazo" Produce Miseria y Violencia

El "paquetazo" impuesto por el Gobierno está dando mayor velocidad al deslizamiento hacia la miseria y al desencadenamiento de una horrorosa violencia que sólo podrá detenerse mediante la más deplorable represión, como si ese fuera el verdadero propósito de la Democracia Cristiana.

Así lo expresan voceros del Partido Popular Salvadoreño, PPS, añadiendo que el "paquetazo" es otro barril de pólvora que se suma a los muchos que el PDC ha introducido con detonador de acción retardada".

Recuerdan los Informantes cómo, al imponer tales medidas económicas, el Ejecutivo hizo saber al pueblo que éstas habían sido dadas a conocer a la Fuerza Armada y que contaba con su aval, por lo que al agregarle las "33 manos alzadas incondicionalmente" el "paquete" se convirtió en Ley de la República.

El Ejército, como lo dice la Constitución, es obediente y no deliberante, pero esta afirmación del Ejecutivo lo compromete y lo hace cómplice de las desastrosas consecuencias de la ruidada que del "paquetazo" se derive, indica el PPS.

Los voceros del PPS señalan que dichas medidas que no se dieron a conocer en forma debida para su estudio a los afectados para no darles la oportunidad de opinar.

El "paquetazo" es la más execrable temeridad para poner de rodillas a todo un pueblo que se niega a ser destruido y esclavizado, enfatiza el PPS.

10 por Ciento Bajará la Próxima Cosecha de Café

Por lo menos en un 10 por ciento disminuirá la cosecha de café que se recolectará el próximo año, según datos obtenidos en diferentes cooperativas y de parte de personas particulares vinculadas con el café, asegura don Manuel Telles Mata, cafetalero de la Zona Occidental.

El declarante dice que eso significa que el país

tendrá 180 mil quintales o menos que la cosecha del año pasado, la cual se estima fue de 1.8 millones de quintales oro.

Según don Manuel, la cosecha de café 1986/87 se esperaba que fuera superior a la del año pasado ya que en ciertas zonas cafetaleras se observó gran florecimiento, pero la flor no cuajó y no se transformó en

fruto porque los árboles florecieron tardamente y no contaban con suficientes reservas por estar sin hojas los cafetos.

Además, añade, los fuertes vientos que azotaron en marzo y abril afectaron las plantaciones de café, lo que hizo que no se efectuara la fotosíntesis necesaria para que la flor pudiera transformarse en fruto.

Indica que la cuota de El Salvador en la OIC es de 3.3 millones qq.-oro, la cual no podría ser cumplida si el país estuviera bajo un sistema de cuotas.

Pero, dice el Sr. Telles, —Favor pase a la página 36.

Fiesta de la Música Hará Alianza Francesa

Una actividad musical similar a la que se celebra el 21 de junio en Francia y otros países del mundo, se realizará en el local de la Alianza Francesa el 21 de junio a partir de las 12 del día, informan los organizadores.

Jack Lang, en 1982, cuando era Ministro de Cultura

de Francia, propuso consagrar un día a la música, proponiendo el 21 de junio, "Día del Solsticio de Verano", es decir, el día más largo o la noche más corta del año.

La idea del francés, se sugen dicen, forjó el camino.

—Favor pase a la página 45.

Orlando de Sola Denuncia Demagogia Planificación

Como demagógicas califica don Orlando de Sola las declaraciones del Dr. Fidel Chávez Mena, Ministro de Planificación, quien dijo que se ampliará un programa de crédito en 140 millones de colones para apoyar al inversionista.

Dice De Sola que en vez

de eso mejor se comience a reconstruir lo destruido por los terroristas de fusil y los de escritorio.

Don Orlando no cree en las declaraciones del Ministro de Planificación, quien dice apoyar al sector al inversionista.

—Favor pase a la página 29.

Hoy Inauguran Convención Nacional de Comerciantes

Con las conferencias magistrales de los licenciados Ricardo Escoto y Julio Santos, se inaugura hoy la Convención Nacional de la Sociedad de Comerciantes e Industriales, SCIS.

Los temas por tratar por comerciantes e industriales del país son más de 20, abordando los diferen-

tes problemas que afronta el sector productivo de la pequeña y mediana empresa.

Entre las ponencias presentadas en la SCIS se encuentran "El aprendizaje y la fuerza de salvadoreños a otros países", "Reformas a

—Favor pase a la página 37.

INQUIFAR Pide Bloqueo a Productos Guatemaltecos

De persistir el bloqueo impuesto por el Gobierno de Guatemala a las exportaciones de los productos de los medicamentos de fabricación nacional, el Gobierno salvadoreño debe aplicar medidas recíprocas con los productos similares guatemaltecos, exige la Asociación de Industriales Químicos y Farmacéuticos de El Salvador (INQUIFAR).

La posición de la INQUIFAR es compartida por la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), que también expresa su preocupación por el problema que se ha presentado en el intercambio comercial de los dos países a raíz de las medidas del Go-

—Favor pase a la página 36.

Seminario KLM para Agentes de Carga

Por primera vez en esta capital la Compañía de Aviación K.L.M. ha realizado un seminario para agentes de carga con el fin de conocer sus problemas y cooperar en el desarrollo de las exportaciones aéreas, dijo el Sr. Arturo Monterroso, gerente de carga de esa empresa para Centro América.

La empresa, añade, cubre el área centroamericana y sus operaciones comprenden tres vuelos: dos

—Favor pase a la página 45.



UN 10 POR CIENTO menos de café se producirá en la próxima cosecha, asegura el cafetalero don Manuel Telles Mata.

En San Salvador:

Falta de Vigilancia de Policía Municipal

Mientras los policías municipales se dedican a poner esquelas en los parquímetros del centro de la capital, en las zonas periféricas se cometen robos a mano armada y se observan decenas de borrachos tirados en las aceras.

Lo anterior lo dicen con-

tribuyentes capitalinos, quienes agregan que los impuestos que ellos pagan son para que haya vigilancia y se mantenga el ornato en San Salvador, obligaciones que a la Policía Municipal se le han olvidado.

Todos los días se come-

—Favor pase a la página 36.

Caso de Límites:

Lunes Negociarán Bases por Presentar a La Haya

Una delegación de las Comisiones de Estudios Territoriales y de Demarcación de Límites viajará a Tegucigalpa, Honduras, para negociar y suscribir las bases que se anexarán al compromiso entre esta última y El Salvador sobre el diferendo limitrofe.

Ambos países someterán a la decisión de la Corte In-

ternacional de Justicia la controversia fronteriza terrestre, insular y marítima, firmada entre los dos Estados el pasado 24 de mayo en Esquipulas, Guatemala.

Se informó en Relaciones Exteriores que la delegación salvadoreña permane-

—Favor pase a la página 45.



PROBLEMATICA DEL NIÑO. La Organización Mundial para la Educación Pre-Escolar, OMEP, Capítulo El Salvador, y la Asociación Pro-Infancia, organizaron la conferencia "La Crisis y el Niño Salvadoreño". Izq. a derecha, Dr. Roberto Celis, Lic. Antonia Portillo de Galindo, Srita. Elena Echavez y Dr. Marco Tulio Magaña.

BCR Niega Obstaculice al H. Bloom

Los medicamentos constituyen uno de los rubros que tienen prioridad en la aprobación de las cartas de crédito, especialmente cuando la solicitud emana de los hospitales del país, informan en el Banco Central de Reserva.

Se añade que en el caso de los aditamentos y materiales que se necesitan para el aparato de diálisis donado al Hospital Bloom por EL DIARIO DE HOY, no ha habido dificultad alguna en la aprobación de las cartas de crédito que se solicitaron tanto por medio del Banco de Crédito Popular como del Banco Cuscatlán.

Si ha habido algún atraso en la tramitación de los do-

—Favor pase a la página 37.